

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 13.06.2024

Öffentlicher Teil

TOP .. Vorschlag der AFD-Fraktion hier: Prüfauftrag: Güterverteilzentren in Hagen
0521/2024

zur Kenntnis genommen

Herr Geiz bedankt sich für die vollumfänglich beantwortete Anfrage. Die Idee des Cargo-Beamer wurde in den Jahren 2008 bis 2014 betrachtet. Seitdem hat sich in Hagen die Lage dramatisch verändert und viele Bauwerke zeigen Ab-nutzungserscheinungen und sind in die Jahre gekommen. Daher erscheint es Herrn Geiz notwenig, diese Möglichkeit erneut zu überprüfen.

Herr Keune bittet darum, den Zusammenhang von maroden Bauwerken und dem Cargo-Beamer näher zu erläutern.

Herr Geiz sieht ein, dass das Projekt CargoBeamer seinerzeit ist, womit man sich aber nicht abfinden muss. Unter den neuen Gegebenheiten sollte diese Möglichkeit erneut geprüft werden. Angesichts der alternden Infrastruktur sei dies eine Möglichkeit, den Schwerlastverkehr aus der Innenstadt herauszuhalten.

Herr Schmidt beantragt, dieses Thema in den zuständigen Fachausschuss UKM zu verweisen.

Da die Anfrage vollumfänglich durch die Verwaltung beantwortet wurde, ist eine Beratung durch den UKM nicht erforderlich, erklärt Herr Oberbürgermeister Schulz.